
第七次工作小組會議

會議紀錄

一、會議時間：110年04月21日(三) 19:30~23:00
二、會議地點：菁芳園 (彰化縣田尾鄉打簾村張厝巷73-1號)
三、主席：巫鴻澤　　　　　                                  會議記錄：劉碧霞
四、出席人員：張書杰、高惠美、劉遠哲、羅婉眉、林湧泉、羅國誌

請假人員：張紀涵

列席人員：黃鐘逸

五、主席報告：

本次在菁芳園的苦苣苔科展雖是網聚，但是我們希望讓它更加成增色，把

它變成協會重要的活動來動員，與主題單位合辦是比較適切的。至於是否讓其他

市集加入優點雖然豐富度增加，但是一來廠商審查作業時間不及，二來我認為還

是維持open garden原樣及定位才好。謹做以下工作分配：

1. 海報的確認及網路訊息揭露及傳播：黃鐘逸。

2. 設置直立旗或者刀旗或者是關東旗：請羅婉眉及劉遠哲協助製作設置公

版旗，手拉旗一併製作，以作往後活動通用的資源。

3. 當日門口意象的佈置及拍照背板，請遠哲協助菁芳園黃鐘逸完成。

4. 請Grace招集協會有志青年協助4/30會場佈置。

六、報告事項：

上周會議交辦事項追蹤報告：

(一)藝樹館在景觀、庭園造景上獨樹一格，藉由高惠美姊的引薦是否能為之

一用。

進度：尚未確定拜訪時間及地點。

(二)楚楚花瘋園褚素玲老闆娘、綺麗、懶雲窩5/6來田尾，再麻煩惠美姊安

排訪談事宜。

進度：細節會再確認。

(三) 原生植物展的場地可能有所異動，需要再覓新地點，請杰哥費心。

https://www.yishu89.com.tw/
https://garden-404.business.site/
https://www.facebook.com/dreamhuthibiscus/


進度：地點尚未尋覓

(四) 4/7開會有提及九重葛花期是否仍於11月讓人眼睛為之一亮花開燦爛，

是否需要先延請朱建鏞老師協助一事，先去一趟埔里楊勝安老闆處與朱老

師會面，請Grace找楊老闆先確認朱老師到埔里的日期。

進度：4/21已前往埔里與楊老闆洽談，據楊老闆的專業推論九重葛大部分尚

未能以參數設定開花期，但是目前有由朱老師所培育的新品種[美洲豹]已展

開契作改善粉紅豹的缺點，不會生理黃葉且色彩豔麗。理事長已請楊老闆

列出11月份，可以提早促成開花的適合花種，屆時請各位會員也可以參酌

使用。

(五) 請Grace約芳香玫瑰園園主及請再約許總訪談時間確認鳳凰花園目前

的狀況 。

進度：已約過芳香玫瑰園許古意老闆，但玫瑰園有其不同的考量點及未來的

計劃，我等尊重個人意願，等有合作意願時再與其聯繫。

(六) 多肉植物如何呈現整體美，而不是單純的市集銷售，綠果與農會如何整

合?請Grace先安排與農會總幹事的拜訪商議。

進度：約4/26早上，親自前往恭賀吳政憲總幹事真除及向總幹事報告嘉年華

活動的大綱之外，並請代為安排拜訪農改場場長。緣於楊勝安老闆曾問起

台中農改場李紅曦場長，場長並不瞭解花鄉田尾嘉年華的活動一事，我們

應主動拜訪李場長，並邀請總幹事一同前往，尋求場長的協助。

(七) 杰哥：公所是我們的上級單位，花鄉田尾嘉年華的舉辦，協會希望以共

同主辦的方式。確認彼此的權責及規劃執行的界線是很重要的，權責必須

是相稱的，斷不可需要我們規畫執行而有責無權，很多聯繫召集及後面需

承擔的責任歸屬問題必然層出不窮。

七、問題討論：

(一) 主題展業者進度討論：

https://youtu.be/x7SEkvxzdSA
https://scontent.ftpe7-1.fna.fbcdn.net/v/t1.6435-9/156899814_1759739247542160_5520969395022259663_n.jpg?_nc_cat=106&ccb=1-3&_nc_sid=730e14&_nc_ohc=K7TbG7162eQAX9QUB-5&_nc_oc=AQksS3oKdJCUO-WFayH6LLQKmsRuFYDsKEg2qRirYOHF701wINwLelIRD4zBVszA38s&_nc_ht=scontent.ftpe7-1.fna&oh=24bf9fc3aae364f333b7ca3cb749bf43&oe=60A6A850


1. 捌程、鳳凰花園本周必須再確認主題進度，明後天可以前往的人員，招呼

一聲直接就過去。

2. 種子展：世外桃源的老闆是否有意願或者有時間參展，請Grace以關心的

角度先做探視再回報。

3.小蝸牛市集組成份子皆以文青的創意素養參展，很值得納入但需要給他

們以個相稱的場地，協會絕對歡迎各種的商業模式進駐，以錯合的立場媒

合介紹各區域場地，租金及其他細節由地主與廠家洽談為好，這個項目的

接洽請杰哥費心。

4. 休耕藝術季的組成皆是有藝術概念的英才，可以朝納入工作人員的方式

辦理。此案請湧泉做聯繫窗口。

5.花間奉茶的無我茶會，主要是辦理與地方茶道相關的活動，我們可以蒐

羅一下休區內幽靜格調相稱的處所協助辦理，例如懷古軒，請理事長帶大

家走一趟，認識一下我們休區的物景並拜訪人事，也讓休區的居民們了解

休閒農業協會，並告知休區即將通過的重要性及衍生的價值。

(二)寶斗之光青年論壇第五場

時間：5/7 19：30~21：00

地點：菁芳園二樓簡報室

引言人及主持：羅國誌及張書杰

希望建構暢所欲言及聆聽的平台，透過結合地方靜態及動態活動的各種可

能，產生消費行為的外溢效果，帶動鄰近鄉鎮的改善。

理事長：我期待結合年輕人的想法，利用數位電子化的方式，改造更深刻周

延的組織，適時地結合雲端概念於行政、收集資料、紀錄運用等。

八、下次會議主題：

1. 確認5/1苦苣苔科展準備工作是否周延。

2. 主題展業者進度討論。

九、散會

https://www.lolemarket.com/
https://koko118.pixnet.net/blog/post/278327582
https://baodou2021.blogspot.com/

